



Vor der Praxis aber stand zunächst der theoretische Unterricht, in dem Michael Schönberg den Teilnehmern erklärte, was ein Rad sicher macht, wie wichtig ein Helm ist und welche Kleidung man als Radfahrer am besten trägt. Als Dolmetscher standen ihm dabei Uli Bürkle (Englisch) und Istref Delijaj (Albanisch) zur Seite. Beim anschließenden Rundgang durch den Verkehrsgarten erklärte Herr Schönberg den Flüchtlingen dann, wie man sich am Zebrastreifen verhält, was eine Einbahnstraße ist oder wie man richtig in den Kreisverkehr einfährt.

Danach durften sie dann endlich ihre Fahrräder praktisch ausprobieren. Nach einer kurzen Rast bei Butterbrezeln, Schneckenudeln, Cola und Fanta bedankte sich Uli Bürkle im Namen des Freundeskreises Asyl bei den Polizeibeamten für die freundliche Betreuung und wies die Asylanten noch einmal darauf hin, dass die Polizei in Deutschland als „Freund und Helfer“ angesehen wird, der aber durchaus auch ernst machen kann, wenn es um Verstöße gegen das Gesetz geht.

Wie oben erwähnt, sind bereits einige Fahrräder den beiden Asylbewerber-Unterkünften in Ispringen zugeordnet, es fehlen aber immer noch Fahrräder vor allem für die Erwachsenen. Wer noch ein Fahrrad spenden kann, wende sich bitte direkt an Uli Bürkle telefonisch unter 0172 72 12 253, per email an ku.buerkle@karl-buerkle.de oder einfach über den Briefkasten am Bürgerhaus Reggenbogen.



Vor der Praxis die Theorie

Freundeskreis Asyl

Ispringen hat jetzt nicht nur einen „Suppentopf“ für bedürftige Bürger, sondern auch einen „Wäschekorb“. Am vergangenen Samstag reinigten Ehrenamtliche des Freundeskreises Asyl das Haus in der Nußbaumstraße 5, installierten Lampen und stellten Regale und Kleiderständer auf, um hier Kleidung für die Flüchtlinge und Ispringer Bürger anbieten zu können. Erstmals wird die Kleiderkammer „Wäschekorb“ am **Montag, 26. Oktober 2015 von 15.00-17.00 Uhr geöffnet** sein. Wer Kleidung anzubieten hat, melde sich bitte bei Frau Ingrid Vogt (Tel. 86216), bei Frau Beate Soltner (Tel. 0159 - 03624277 nachmittags) oder per email unter waeschekorb-ispringen@gmx.de.

Dringend gesucht wird zurzeit warme Winterkleidung für Kinder und Erwachsene (hauptsächlich Herrenkleidung).

Am vergangenen Freitag waren 36 Asylbewerber aus Ispringen zum Verkehrstraining im Verkehrsgarten an der Pforzheimer Kaiser-Friedrich-Straße.

Vor Ort erwarteten uns Bürgermeister Winkel sowie Hauptkommissar Wolfgang Schick (Leiter der Prävention Pforzheim, Enzkreis und Calw), Peter Ludwig (Polizeibeamter i.R. und Schatzmeister der Kreisverkehrswacht) sowie Polizeihauptmeister Schönberg und Becker. 16 von Ispringern gespendete Fahrräder hatte das Bauhof-Team zuvor zum Verkehrsgarten gebracht. Sie waren von der Firma generalüberholt worden und werden anschließend den Asylbewerbern in den Unterkünften in der Eisenbahnstraße und der Nußbaumstraße zur Verfügung stehen.



Startschuss



Polizeihauptmeister Schönberg umrahmt von unseren Ispringer Dolmetschern